
plus tôt possible de ce qui, d'un commun accord, aura été résolu à ce sujet.

En vous annonçant cela, je vous témoigne mes sentiments de particulière estime à votre égard, et je me déclare de Votre Très Grandeur le très dévoué serviteur,

R. card. MERRY DEL VAL.

Rome, 25 mars.

DEVOTION ET VOYAGES !

LE voyage est-il favorable à la dévotion ?..... Les promenades et les pérégrinations sont-elles de nature à en activer les exercices ? Les distractions multiples qui accompagnent inévitablement les premières ne constituent-elles pas plutôt des entraves à la régularité, à la perfection des seconds ?.....

Voilà une question assez singulière, de solution assez complexe, à laquelle l'ouverture de la riante saison des voyages donne de l'actualité.

Telle que posée, il y a déjà quelques mois, (1) par « l'American Ecclesiastical Review » dans un court article reproduisant l'opinion de la revue autrichienne la « Théol. Pract Quartalschrift » (LIII-3-p-737), la question paraît intéresser particulièrement les clercs. D'ailleurs, en intitulant son article : « The travelling Cleric at prayer », la revue américaine indiquait assez clairement à quel point de vue elle entendait se placer.

(1) Août 1er 1903.